

せんだん

窪川小学校には、昔からせんだんの木が植えられています。そのせんだんの木陰で遊び、語り、そして大きく育った人々が全国で活躍しています。

この広報誌の名前は、窪川小学校のシンボル「せんだん」を長く伝えていきたいと名づけられました。

令和元年

第 1 号 12月25日(水)

編 集

四万十町立窪川小学校

PTA 広報・研修委員会

記事紹介

PTA 行事紹介

子育て研修会

「上手に褒めて楽しい子育て」

10月11日

10月11日に高知県立療育福祉センター発達障害者支援センターの加納真理さんの講演会が行われました。日頃の子育ての中でつい叱ってしまうようなことがある時、その時の見方を少し変えてみようということで、子どもの性格に注目するのではなく、子どもの行動に注目しようという事でした。

<子どもの行動を3つに分ける>

①好ましい行動	望ましい行動・好きな行動・続けてほしい行動
②好ましくない行動	望ましくない行動・嫌いな行動
③許しがたい行動	人を傷つける行動・危険な行動・すぐに止めるべき行動

次の3つはどの行動でしょう。

ア・「おはよう」と言う イ・食事中席を立てて走る

ウ・ベランダの手すりに座る

(ア ① イ ② ウ ③)

好ましい行動とは、普段日常的にできることでそのような行動を増やし、ほめていくことが大切だということでした。ほめられたら更にいい行動が増えたり、認められていると感じることができます。たくさんほめてプラスの循環を作っていきましょう。

✿上手にほめるコツ

1. タイミング 子どもの好ましい行動が始まったらすぐに。
2. 視 線 視線を合わせて。
3. 態 度 近づいて。または子どもを呼んで。同じ目線の高さで。
4. 表 情 おだやかに。ほほえんで。
5. ことば 簡潔に。具体的に。
皮肉や批判はやめる。
6. 行動をほめる 漠然とほめるのではなく、具体的に行動をほめる。
7. 子どもに合ったほめ方をする 性格や感じ方、年齢に合わせたほめ方。



6年生 修学旅行

5月15日～17日

5月には6年生が修学旅行に行きました。

1日目には岡山県の倉敷科学センターを見学。広島県に移動し、夜にはマツダスタジアムで「広島対ヤクルト戦」を観戦しました。2日目には、平和記念資料館、原爆ドームを見学。世界遺産の宮島・厳島神社も見学し、たくさんのことを学んだ1日となりました。

最終日は、香川県のニューレオマワールドを満喫！思い出いっぱいの修学旅行となりました。



金太郎子ども夜市

7月26日

今年も金太郎子ども夜市が行われ、町内からたくさんの学校が参加。窪川小学校はかき氷とゼリーの販売をしました。当日は暑い中、子どもたちの明るく元気な声に誘われて、たくさんのお客さんが買いに来てくれました。

お金のやり取りや、どうしたら買ってもらえるか子どもたちも工夫しながら頑張っていました。販売に協力していただきました保護者の皆さん、売り子の子どもたち、ありがとうございました。



運動会

9月22日

前日までお天気が心配されましたが、予定どおり行うことができました。

子どもたちの頑張る姿に成長を感じながら、友だちと協力して、はしゃぐ姿に子どもらしさも見られ、ほほえましくもありました。自分たちが出ていない競技でも一生懸命応援する下級生、座る間もなく係の仕事もこなす上級生。みんなが精一杯頑張り、秋晴れの中、とても良い運動会となりました。



PTA スカッシュバレー大会

10月12日

恒例の PTA スカッシュバレーボール大会が行われ、13チームが元気いっぱい熱戦を繰り広げました。1位には2年Aチーム、2位には3年チーム、3位には6年Aチームが表彰台を制しました。夜の懇親会也大いに盛り上がり、楽しいひと時となりました。準備をして下さった体育委員の皆さん、先生方ありがとうございました。



PTAバザー

11月16日

参観日のあと、毎年恒例のバザーがありました。
たくさんの方が来てくださり、音楽室や図書室前の廊下が子どもたちや保護者の方々にいっぱいでした。
子どもたちも楽しそうで、あれもこれも買う姿が見られました。
たくさんのご協力ありがとうございました。
来年もよろしくお願いいたします。



マラソン大会

12月3日

お天気には恵まれましたが、寒い中でのマラソン大会になりました。1年生には初めての、6年生にとっては最後のマラソン大会。
大会直前でのコース変更にもかかわらず、沿道から保護者の方々のたくさんの声援が力となり、最後まで走りぬくことができ自信もついたのでないでしょうか。楽しく元気に来年も頑張りましょう。

